
                                           

                                
                            

                                
     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年７月１４日 

児童数１４３名 

愛川町立田代小学校 

発行責任者 木村信一郎 

 

 

第４号  

田代小だより 

 ７月８日（土）、無事に開校 150 周年記念の式典およびイベントを開催することができまし

た。前日から天気予報を見て、夜まで雨が降らないことを願っていましたが、待ち時間もそれほ

ど暑くない良い状況でフィナーレの花火まで行うことができました。きっと子どもたちの日頃の

行いのおかげでしょう。私自身は４月に着任し、実行委員会の皆様にお任せするだけでした。実

行委員長の大矢直和様、副委員長の野口博史様はじめ委員の皆さま、ご協力くださった地域の皆

さまに厚く御礼申し上げます。 

 朝の式典は、児童会の運営で児童主体のものといたしました。 

記念マスコット「いちょ太」と七夕の飾り、児童会で作成した 

看板をバックに記念品が児童代表に手渡されましたが、教室に 

戻って各自に配付したときに児童が一番喜んだのは、いちょ太 

のハンドタオルでした。スタンプも作っていただきましたので、 

今後いろいろなプリントやおたよりで活躍することでしょう。 

 午後の航空写真撮影と風船飛ばしには、保護者の皆さま、地域の皆さまにもたくさん参加して

いただきました。撮影用のドローンがあっという間に高度を上げていく様子にはワクワクしまし

た。風船飛ばしでは６年生から順に風船を持って待機しましたが、校庭の真ん中に色とりどりの

風船がだんだんと増え、全学年が揃った時には見ているだけで嬉しくなるような明るい風景でし

た。６年生の掛け声で風船を手から放したまさにそのタイミングで風が吹き、一斉東の空に向か

って飛んでいきました。いずれ風船を拾った遠い場所のどなたかから連絡が来るのが楽しみです。 

 そして圧巻だったのが夜の花火でした。予想以上の数、そして音量で田代の空に広がり、それ

まで動き回っていた子どもたちもじっと注目しました。忘れられない経験になったと思います。 

 

 

 

 明治６年に開校し現在に至るまで、学校に求めれられるもの、卒業までに児童に身につけさせ

るべき力はその時代ごとの社会の要請に合わせて大きく変化しています。授業で扱う内容も含め、

私はもちろん、保護者の皆さまからしても「自分たちの時はこうだった」「自分たちの時と違う」

と感じられることがあると思います。一面それは当然のことで、10年 20年後に社会の主役にな

る人たちを育てるのに、過去の経験をベースにしていては追いつきません。新たなものに目を向

け、自分で思考・判断して自分で決めて進んでいくよう、背中をそっと押してあげる必要があり

ます。 

 一方で、変わらない地域の自然と大人の包容力が、子どもたちの挑戦に安心感を与えるでしょ

う。150周年を迎えるにあたり、多くの方が様々な形で支援してくださいました。普段から学校

を支えてくださる皆さまと「共に学び 共に育つ」姿勢は不変です。11月にはふれあいレクも残

っていますが、今後とも田代小学校の教育にご理解ご協力をお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いちょっこブログ 

随時更新中！！ 

＜夏休み＞ 

①今年も、夏休みのラジオ体操を実施いたします。今年は、７月２１日（金）～２８日（金）の平日と

８月２４日（木）～３１日（木）の平日、時間は朝６時３０分～、場所は田代小学校の校庭で実施いた

します。雨天中止となりますが、事前周知はいたしません。 

児童・保護者のみならず、地域の方もぜひお越しいただけれ 

ばと考えております。 

②8 月２７日（日）８：００より田代小校庭にて校地内環境 

整備作業を行います。ご都合がつけばぜひご参加ください。 

＜１５０周年 子どもの感想＞ 

○わたしは土曜日に花火を見にいきました。とてもきれいでした。 

わたしがみてとてもきれいだなと思った花火は５この花火がいっ 

せいに上がって花火がひらいたら黄色の花火がとびだしてとても 

きれいでした。わたしは花火を見てこころに花火がのこりました。 

○ぼくは、土曜日に見たふうせんがきれいでした。なぜかというと

  とおくからみるとふうせんがハートに見えてるとおもいました。マ

  マに聞いてみるとママも「ハートにみえる」といってくれました。 

＜学校図書館の蔵書点検ボランティアを 

募集します＞ 

 

今年の夏休みに本校では 

学校図書館の蔵書点検を行 

います。 

学校図書館の蔵書はとて 

も多いため職員だけでは膨大な時間がかかり

ます。 

そこで、保護者や地域の方のボランティアを

募集したいと考えております。作業は本の番号

をパソコンに入力する簡単なものです。 

https://forms.gle/1K8oKahtvYh1Yxq9A 

 

※ 7 月 24 日（月）に 

説明会を実施します。 

詳細はその際に説明し 

ます。（１０：００～） 

           ↑登録フォーム 

＜今後の主な予定＞ 

（７月） 

１４日（金）給食終了 

１７日（月）海の日 

２０日（木）終業式 

２１日（金）～２８日（金）の平日 

      ラジオ体操（６：３０～ 校庭） 

（８月） 

２４日（木）～３１日（木）の平日 

      ラジオ体操（６：３０～ 校庭） 

２７日（日）校地内環境整備作業８：００～ 

 

（９月） 

１日（金）始業式 

 

https://forms.gle/1K8oKahtvYh1Yxq9A

